

ANTRAG 6

der **NÖAAB-FCG – AK Fraktion**
an die **4. AK-NÖ Kammer-Vollversammlung der XIV. Funktionsperiode**
am **12. November 2010**

Finanzierungsfond für Pflegeleistungen

Familien tragen immer mehr Lasten. Sie zu stärken bedeutet gesellschaftliche Wertschöpfung und Absicherung unserer sozialen Errungenschaften.

Ein großes und bedeutendes Zukunftsthema ist die Pflege. Es muss unser Anliegen sein, dass die ältere Generation – nach eigenem Wunsch - möglichst lang in den eigenen vier Wänden verbleiben kann. In diesem Zusammenhang müssen wir die Familie unterstützen und finanziell entlasten, damit diese ihrer Verantwortung nachkommen kann ohne sich zu überfordern.

Die NÖAAB-FCG AK-Fraktion stellt in der 4. Vollversammlung der XIV. Funktionsperiode der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag sich für eine gesicherte Pflegefinanzierung einzusetzen und geeignete Modelle zu entwickeln, damit diese Kosten von allen Gesellschaftsbereichen gleichermaßen getragen werden.